

Gemeinderatssitzung vom 01. März 2022

Bauanträge

Der Gemeinderat stimmte einer isolierten Befreiung von den Festsetzungen des Bebauungsplanes zur Errichtung einer Fertiggarage in Vordersarling, Bergring zu. Dem Bauantrag zum Neubau eines Geräteschuppens in Überackersdorf wurde ebenfalls grünes Licht erteilt. Der Gemeinderat erteilte außerdem das gemeindliche Einvernehmen zu dem vorliegenden Bauantrag zum Neubau eines Einfamilienhauses mit Garagen in Vordersarling, An der Furth

Neubau/Erweiterung Feuerwehrrätehaus Huldessen - Auftragsvergaben

Der Bau des neuen Feuerwehrhauses in Huldessen beschäftigte erneut den Gemeinderat. Vor der Vergabe der einzelnen Gewerke wurde ausführlich über das Bauvorhaben gesprochen. Die Preissteigerungen auf dem Bausektor haben gravierende Auswirkungen. Es ist davon auszugehen, dass die ursprünglich angenommenen Baukosten von 1,2 Mio. Euro deutlich ansteigen werden. Aktuell ist von einer Kostenschätzung i.H.v. 1,7 Mio. € auszugehen. Die Maßnahme stellt eine erhebliche finanzielle Herausforderung für die Gemeinde dar. Um Kosten einsparen zu können, wird die Feuerwehr Huldessen auch umfangreiche Eigenleistung einbringen. Brandschutz und Brandbekämpfung sind wichtige kommunale Aufgaben, so dass in den folgenden Abstimmungen zur Vergabe der Gewerke Erdarbeiten (Fa. Wimmer, Neuaich), Baumeister (Fa. Schmid Bau GmbH, Vordersarling), Zimmerer und Dachdeckerarbeiten (Fa. Fromberger, Attenham), Spenglerarbeiten und Flachdachabdichtung (Fa. Lehner, Münchsdorf), Heizungs-, Sanitär-, Lüftungsarbeiten (Fa. Harrer GmbH, Pfarrkirchen und Fa. Josef Strauß GmbH, Arnstorf), Elektroinstallation (Fa. Elektro Kaiser GmbH, Töging), Beleuchtung (Fa. Elektro Prost GmbH, Oberdietfurt) und Brandmeldeanlage (Fa. Elektro Kapfelsberger GmbH, Teising) jeweils einstimmig zugestimmt wurde. Das Vergabevolumen beträgt ca. 1,1 Mio. €. Die anwesenden Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Huldessen bedankten sich bei den Gemeinderäten für die Unterstützung hinsichtlich des Neubaus.

Auftragsvergabe für Lieferung und Einbau einer PV-Anlage Bauhof mit Kläranlage

Für die Kläranlage in Huldessen soll eine PV-Anlage auf den Dächern des Bauhofes installiert werden, um den Stromverbrauch zu reduzieren. Die Kosten hierfür betragen ca. 105.000 € und wurden bereits über den Verbesserungsbeitrag eingenommen. Durch den verringerten Stromverbrauch werden sich die Arbeitskosten der Kläranlage reduzieren. Der Auftragsvergabe zur Beschaffung und Installation der PV-Anlage an die Firma ABEL ReTec GmbH & Co.KG (Engelsberg) wurde zugestimmt.

Beschluss zu den Bundesmitteln für die Kindergärten und Kinderkrippen - Beendigung der freiwilligen Weitergabe an die Einrichtungen

Der Gemeinderat beschloss als nächstes, dass die freiwillige Weitergabe der Bundesmittel an den Kindergarten eingestellt wird. Der Kindergarten verfügt bereits über eine ausreichende Betriebsmittelrücklage und auch in Zukunft ist kein Defizit zu erwarten. Umliegende Kommunen haben bereits in der Vergangenheit die freiwillige Weitergabe der Mittel eingestellt.

Bericht über die Sitzung des Büchereikuratoriums vom 25.01.2022 durch die Gemeinderätin Andrea Blümelhuber

Gemeinderätin Andrea Blümelhuber stellte den Jahresbericht 2021 der Gemeindebücherei vor. Trotz der Einschränkungen durch Corona und wenigen Finanzmitteln konnte das Jahr 2021 sehr erfolgreich abgeschlossen werden. Möglich macht das vor allem das große ehrenamtliche Engagement des Büchereiteams, das auch vom Gemeinderat honoriert wurde.

Information über die Ergebnisse der Wirtschaftsumfrage bei den heimischen Betrieben durch Gemeinderat Viktor Klapper

Gemeinderat Viktor Klapper berichtete von seiner Umfrage unter einheimischen Betrieben zur allgemeinen Lage. Im Großen und Ganzen sind diese mit den Bedingungen in Unterdietfurt zufrieden, wenngleich der Mangel an Gewerbefläche sowie Bauland für Mitarbeiter kritisiert wird.

Weitere Information des Bürgermeisters

Zum Schluss informierte Erster Bürgermeister Bernhard Blümelhuber über diverse Themen. Am 10.2. gab es einen Wasserrohrbruch im Mitterweg in Huldessen, mehrere Haushalte waren einige Stunden ohne Wasserversorgung. Ebenfalls in Huldessen (Dorfplatz) wurde eine Verkehrsbeschau mit der Polizei, Mitgliedern des Gemeinderats und der Verwaltung bezüglich des neuen Buswartehäuschens durchgeführt. Die Thematik wird nochmals im Bauausschuss besprochen. Erfreut zeigte sich der Gemeinderat über die Information, dass der Frauenbund am 02.04.2022 einen Ostermarkt auf dem Rathausplatz durchführen wird. Die gemeindliche Genehmigung wurde bereits erteilt.